



# 就労移行支援事業

## ピアサポート活動に参加しました

第2回ピアサポート活動、テーマ「はたらくについて」が行われ、青空作業所卒業生の就労発表を聞きに移行訓練生が参加しました。実際に働いている様子の動画を見て話を聞き、最後に各自知りたいことを質問しました。この会の後、就労意欲が高まり実際に就職に向けて動いた訓練生もいます。それぞれが良い学びの機会となりました。



## 新しい仕事に挑戦！



昨年はひとさし様からえごまの脱穀の依頼を頂きました。初めての仕事でしたが、いろいろなことを学べる良い機会となりました。



第1弾  
木からえごまを落とす作業

第2弾  
落とさきれなかったえごまの取り出し作業

## 販売会 in ふれあい児童館



いらっしやいませ～



コロナ禍ではありますが、感染予防対策をしっかりと行い、地域の方と交流できる機会を頂きました。まずふれあい児童館の草取りをし、その後、地域の方や児童館の職員さんに青空作業所の商品をたくさん購入して頂きました。



# 就労継続支援B型事業

## あじさい会 ～第2弾



前回の飛驒の里に続き、少人数のグループに分かれて、光ミュージアムに行きました。コロナウイルス感染対策として、体験コーナーは閉鎖されていましたが、多くの美術作品を鑑賞し、穏やかな時間を過ごすことが出来ました。



光ミュージアムに  
行ってきました！！



体験コーナーが無くて残念でした。

おりゃー！！



## ～手作り刺繍入りマスクを作っています！



一つ一つ丁寧に刺繍をしています。ご自分用に、プレゼント用に、世界に一つだけのマスクはいかがですか？



大人サイズ：450円  
子どもサイズ：400円  
(不織布入り)



## 新スタッフ紹介



ウェルコミュニティ飛騨でお世話になることになりました、田畑鮎美と申します。メンバーさんが目指す就職に向けて少しでも力になれるよう頑張りますので、よろしくお願いします。



# 青空通信

NPO 法人 ウェルコミュニティ飛騨 青空作業所  
高山市山口町 1297-1 0577-35-1559  
<https://www.welcom-aozora.com/>  
令和3年 1月 8日発行 第47号



ご挨拶



理事長 柏木 真司

新春のお慶びを申し上げます。昨年は、コロナウィルス感染拡大の影響を受け、これまでに経験のない法人運営を余儀なくされましたが、皆様方よりご支援、ご協力を賜り、ご利用者ならびにスタッフ共々に健やかな新年を迎えることが出来ました。深く感謝申し上げます。本年がどのような一年となるのか先行きは不透明であり、不安も大きいですが、スタッフ一同気を緩めることなく、コロナ対策に取り組み、ご利用者にとって幸せな一年となるよう励んで参りたいと思います。

さて、多くの人が抱える悩みの一つに人間関係の問題があるかと思えます。最近、アンガーマネジメントといった言葉をよく耳にされるかと思えます。一言で言うならば自分の怒りの感情を上手に調整していく手法です。これによって怒りの感情を無くす、我慢するということではありません。怒りの感情は、自分と相手との価値観の相違によって生じます。アンガーマネジメントでは、「・・・すべき」という考え方(価値観)は、人によってそれぞれ異なることを認識することから始まります。

このコロナ禍においては、従来のやり方や考え方が通用しない場面に多く遭遇します。従来の価値観に拘り、相手に「・・・すべき」を強要するならば、きっと物事はうまく進まず、人間関係もぎくしゃくしてしまいます。このような時こそ、当法人理念の一つである「相手に思いやりを」を心にとどめ、相手の思いを尊重できる心の余裕が必要ではないかと思えます。



## 新成人の祝い

今年は、2名のメンバーが成人を迎えられました。このコロナ禍において、成人式の延期など大変な状況が続いていますが、二人が大きな目標に向かって、自分に誠実に一歩ずつ前進していく姿がみられるのを楽しみにしています。



まだまだわからない仕事もたくさんあるので、それを覚えてメンバーのみんなといろいろな仕事をがんばりたいです。そして移行にいきたいです。  
N. F



就職できるように  
頑張る！  
Y. S



## 寄付のお礼

国際ソロプチミスト高山様、ライオンズクラブ様  
平野農園様、中島農園様から寄付をいただきました。  
新型コロナウイルス感染症予防や法人の活動に活用させていただきます。  
大変にありがとうございました。  
今後とも、どうか末永いお力添えを頂きますよう宜しくお願いいたします。

